

### Frühlingsbeginn in Dieblich – die Natur erwacht

Endlich ist es soweit: Der Frühling hat Einzug gehalten in Dieblich und die Natur erwacht aus dem Winterschlaf. Die ersten Blüten zeigen sich, die Bäume schlagen aus und die Vögel zwitschern fröhlich.

Die Ortsgemeinde Dieblich bietet in dieser Jahreszeit zahlreiche Möglichkeiten, um das Erwachen der Natur zu genießen. Besonders lohnenswert sind Wanderungen durch die idyllischen Obstplantagen und entlang der Mosel. Dabei kann man die ersten warmen Sonnenstrahlen auf der Haut spüren und die frische Luft einatmen.

In diesem Jahr gibt es auch Neuigkeiten im Moselvorgelände. Es wurde neu gestaltet und bietet nun noch mehr Platz zum Verweilen und Genießen der Mosel. Zahlreiche Bänke entlang der Wanderwege und im Moselvorgelände laden zum Ausruhen ein. Außerdem werden die Brunnen in den nächsten Tagen wieder mit Wasser gefüllt.

Und wer sich für regionale Produkte interessiert, der kann sich auf heimischen Spargel freuen, der bald bei unseren Landwirten bezogen werden kann.

Der Marzy-Platz erstrahlt in neuem Glanz! In den letzten Tagen wurde der Platz komplett gereinigt und die angrenzenden Beete zurückgeschnitten. Auch die Blumenkübel sind aus dem Winterschlaf erwacht und wurden mit fröhlichen Tulpen bepflanzt. Ein wahrer Hingucker!

Das Rathaus wurde frühlingshaft in Szene gesetzt. Dank unseres Blumenladens in der Hauptstraße erstrahlen die Blumenkästen in voller Pracht.

Dieblich zeigt sich von seiner schönsten Seite und freut sich darauf, gemeinsam mit Einwohnerinnen und Einwohnern sowie Besuchern den Frühling zu genießen und wünscht allen eine schöne und erlebnisreiche Jahreszeit.

